

Edition: Internacional |

- [Términos y condiciones legales](#)
- [Contactar](#)
- [Colaboraciones](#)

Miércoles 19 diciembre, 2012

# lukor.com

## HEADLINES

[Free Audio Converte](#)



- [Actualidad](#)
- [Arte y cultura](#)
- [Ciencia](#)
- [Cine](#)
- [Deportes](#)
- [Hogar y salud](#)
- [Humor](#)
- [Música](#)
- [Negocios](#)
- [Ocio](#)
- [Tecnología](#)

- [Home Clasificados](#)
  - [Blogs](#)

**Published On:** Mar, dic 18th, 2012

[Ciencia](#) | By [redaccion](#)

## Las drogas empeoran de forma permanente la función sexual en varones

Me gusta

2

Twitter

8

1

Investigadores de la Universidad de Granada y la Universidad Santo Tomás de Colombia han confirmado que el consumo de drogas empeora el funcionamiento sexual de los varones, incluso después de años de abstinencia. Estas conclusiones contradicen otros estudios previos que aseguraban que, a las tres semanas de abandonar el consumo, la función sexual volvía espontáneamente a su nivel normal.

Consumir drogas afecta a largo plazo la función sexual en varones. Así concluye un nuevo estudio publicado en el *Journal of Sexual Medicine*, que evaluó el funcionamiento sexual de un total de 905 varones, de los que 550 estaban diagnosticados de dependencia de siete sustancias de consumo preferente: alcohol, cocaína, cocaína y alcohol, heroína, marihuana y *speedball* (heroína+cocaína).

El deseo sexual es el área del funcionamiento sexual menos perjudicada

Los autores, Pablo Vallejo Medina, profesor de la Universidad Santo Tomás de Colombia, y Juan Carlos Sierra Freire, de la Universidad de Granada, evaluaron cuatro áreas del funcionamiento sexual: deseo sexual, satisfacción sexual, excitación sexual y orgasmo.

Su trabajo demostró que todas ellas se encontraban significativa y moderadamente más perjudicadas en el grupo consumidor de drogas que en el de aquellos sujetos que no consumían.

Además, comprobaron cómo las distintas sustancias afectan de forma diferencial a distintas facetas de la sexualidad. Por ejemplo, el placer sexual se observa más perjudicado en los consumidores de *speedball*, seguido de cerca por los consumidores de cocaína.

El deseo sexual es el área del funcionamiento sexual menos perjudicada, y los consumidores de cocaína tienen un deseo sexual muy elevado en fases agudas de consumo.

### El alcohol no excita a los hombres

Con respecto a la excitación (capacidad eréctil), el alcohol es la droga que parece perjudicar más esta faceta. Este trabajo revela por primera vez que este perjuicio se extiende, incluso, en antiguos consumidores de alcohol que llevan en abstinencia grandes periodos de tiempo.

Por último, los autores apuntan que el orgasmo se ve más perjudicado en consumidores de heroína seguidos -al mismo nivel- por los consumidores de cocaína, alcohol y *speedball*.

### Referencia bibliográfica:

Pablo Vallejo-Medina, Juan Carlos Sierra. "Effect of Drug Use and Influence of Abstinence on Sexual Functioning in a Spanish Male Drug-Dependent Sample: A Multisite Study". *International Society for Sexual Medicine* 2012. DOI: 10.1111/j.1743-6109.2012.02977.x

0 votes, 0.00 avg. rating (0% score)

### About the Author



**redaccion** -

Related News

Me gusta

2

Twitter

8

[La primera fase del funcionamiento con protones del LHC finaliza con otro logro](#)

[Láseres ultraintensos para hacer resplandecer el vacío extremo](#)

[Obtienen microemulsiones de gotas idénticas que se utilizan en ecografías](#)